

Para reducir listas de espera

# Especialistas en oftalmología pretenden llegar a Natales, Porvenir y Puerto Williams

● La idea fue entregada por el doctor Patricio Meza, quien recientemente visitó Punta Arenas en una ronda médica encabeza por el Colegio Médico, Servicio de Salud y Hospital Clínico Magallanes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Más de 200 magallánicos se dieron cita en el Hospital Clínico Magallanes para salir de esta lista de espera en Oftalmología. Una ronda médica liderada por el Servicio de Salud Magallanes en conjunto con su Red Asistencial y el Colegio Médico.

Este importante operativo se llevó a cabo gracias a la articulación de los actores involucrados que permitieron que más de once especialistas llegaran a la zona para mejorar vidas.

Pero eso no es todo. De acuerdo con el oftalmólogo del Hospital Clínico de la Universidad de Chile, doctor Patricio Meza, "la idea es que no solamente atendamos mucha gente,

sino que también en forma oportuna".

Y es que de acuerdo con el especialista "la idea es también programar alguna actividad en Puerto Natales y eventualmente en las otras comunas de la Región de Magallanes, como Porvenir y Puerto Williams, justamente para colaborar con los colegas de acá y eliminar las listas de espera".

Por su parte, el presidente del Colegio Médico de Magallanes, doctor José Antonio Sepúlveda, la ronda médica fue "una iniciativa nuestra que acogió el Servicio de Salud y que lo que hace es intentar llegar a la comunidad de manera más efectiva, traer un número importante de especialistas de otras partes del país para que podamos atender y sacar la mayor cantidad de listas de espera posible".

Los números

“  
(Queremos)  
colaborar con los  
colegas de acá y  
eliminar las listas  
de espera”.

Dr. Patricio Meza,  
oftalmólogo.

De acuerdo con cifras del Servicio de Salud Magallanes la especialidad de Oftalmología cuenta con el mayor volumen de usuarios en espera de atención médica en la región, con un total de 3.827 personas, lo que representa un 14,6% del total de la lista de espera para consultas de especialidad (26.056 usuarios en 49 especialidades).



En los últimos días un exitoso operativo médico se realizó en las dependencias del Hospital Clínico Magallanes.